Auto-Medienportal: 10.10.2024



Paris 2024: Renault kündigt sieben Premieren an

Für das Heimspiel auf dem Pariser Autosalon (14.–20.10.) hat die Renault-Gruppe gleich sieben öffentliche Weltpremieren sowie zwei Konzeptfahrzeuge angekündigt. Ihr Debüt geben unter anderem die mit Spannung erwarteteten neuen Modelle R 4 E-Tech Electric und R 5 E-Tech Electric, der mit dem Alpine A290 auch einen sportlichen Ableger erhält. Zudem wird Renault den Prototyp eines elektrischen Twingo, einen R 17 Restomod und die Brennstoffzellenstudie Emblème präsentieren. Mit dem Estafette Concept wird auch schon einmal ein Blick in die Zukunft der leichten Nutzfahrzeuge im Konzern geworfen. Die Unternehmenstochter Dacia stellt das SUV Bigster vor, mit dem die Marke erstmals in die Kompaktklasse einsteigt. Alpine wird erstmals sein neues Topmodell A390 zeigen. (aum)

Bilder zum Artikel



Renault 5 E-Tech Electric.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Alpine A290 GTS Vision Blue.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Alpine



Renault 4 E-Tech.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Renault 4 E-Tech.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault





Prototyp Renault Twingo E-Tech Electric.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Prototyp Renault Twingo E-Tech Electric.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Showcar R17 electric restomod x Ora Ïto.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault Communication/Lionel Koretzky



Renault Estafette Concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Renault Emblème.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Dacia Bigster.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Dacia







Zunächst noch schemenhaft: Alpine A390.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault